

Mitgliederversammlung am 18.03.2022

In diesem Jahr fand die Versammlung online statt. Der Vorstand, die Abteilungs- und Jugendleiter*innen, der Ehrenrat, die Delegierten, die Bürgermeisterin und die Mitglieder der SpVgg haben teilgenommen.

Der bisherige 1. Vorstand Karlheinz Neumayer eröffnete die Versammlung, es folgten die Berichte der Abteilungen, des Schatzmeisters Simon Hauser und des Kassenprüfers Peter Triebswetter. Die 1. Bürgermeisterin Mindy Konwitschny lobte alle Verantwortlichen des Vereins für deren Engagement und die tolle Arbeit die sie tagtäglich leisten. Hervorzuheben war die langjährige Vorstandschaft von Karlheinz Neumayer.

Alle zwei Jahre stehen Neuwahlen des Vorstandes und des Ehrenrates an. Als Wahlleiter hat sich unser Altbürgermeister Rudolf Mailer zur Verfügung gestellt, vielen Dank an dieser Stelle für seinen Einsatz.

Stefan Möhren löst nunmehr Karlheinz Neumayer ab. Er ist, wie auch alle anderen Mitglieder des Vorstandes, einstimmig gewählt worden.

Wir wünschen Karlheinz Neumayer viel Gesundheit und die Ruhe, die er sich nach 35 Jahren im Dienst der SpVgg verdient hat. Stefan Möhren heißen wir in unserem Team herzlich willkommen und freuen uns auf die Zusammenarbeit mit ihm.

Herzlichen Glückwunsch an:

1. Vorsitzender: Stefan Möhren
2. Vorsitzender: Bernhard Hintermaier

Schatzmeister: Simon Hauser
Schriftführer: Carola Blümel
Buchhaltung: Kathrin Schulz-Sembten
Kassenprüfer: Peter Triebswetter
Sportabzeichen: Patricia Lang-Kniesner



Von li: Bernhard Hintermaier, Carola Blümel, Simon Hauser, Kathrin Schulz-Sembten, Stefan Möhren

Seit 1976 war Karlheinz Neumayer im Vorstand der SpVgg Höhenkirchen e.V.
Tolle Leistung Karlheinz! Vielen Dank für deinen unermüdlichen Einsatz.

Das Protokoll zur Sitzung des Wahlausschusses finden Sie auf unserer Homepage: www.spvgg-hoehenkirchen.de

Danke auch an alle Abteilungs- und Jugendleiter sowie deren Stellvertreter für die hervorragende Arbeit im vergangenen Jahr.

(Carola Blümel)